

# BIG ISSUE

## Kapolda NTB Bersama Kanwil Kemenag NTB Safari Ramadhan 1444 H

Syafruddin Adi - NTB.BIGISSUE.ID

Mar 29, 2023 - 18:28



*Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto, (29/03/2023)*

Mataram NTB - Dalam rangka mengisi kegiatan selama bulan Ramadhan, Pemerintah Provinsi NTB melalui Kantor Wilayah Kemenag NTB dan Polda NTB melaksanakan Safari Ramadhan tahun 1444 H / 2023 M bersama Kapolda NTB dan Kakanwil Kemenag Provinsi NTB.

Safari Ramadhan dengan tema "Merajut Kebersamaan Untuk NTB Gemilang" di selenggarakan di Masjid Agung Al Muttaqin Cakranegara Kota Mataram, Rabu (29/03/2023)

Kakanwil Kemenag Provinsi NTB H. Zamroni Aziz SH. I MH mengatakan atasnama kantor Wilayah Kemenag NTB menyampaikan terimakasih atas kegiatan ini. Ia menyebutkan Ini kali pertama pemerintah melaksanakan kegiatan Safari Ramadhan bersama Polri.

"NTB salah satu provinsi pertama yang melaksanakan kegiatan safari Ramadhan bersama Polri," jelasnya disambut aplous oleh para jamaah.

Pada kesempatan itu Kakanwil Kemenag meminta kepada seluruh kepala kantor agama dan seluruh pengurus Masjid harus saling mengenal dengan Bhabinkamtibmas.

"Untuk menciptakan Kamtibmas kepala Kantor agama di masing-masing Kota Kabupaten harus kenal dengan seluruh petugas Bhabinkamtibmas di masing-masing lingkungan masyarakat," Pungkasnya.

Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto pada kesempatan itu mengapresiasi kegiatan ini. Menurut nya ini momen yang sangat luar biasa dalam rangka memperbesar dan mempererat tali silaturahmi kita dengan masyarakat.

Saat itu pula Kapolda mengajak kepada seluruh masyarakat terutama yang hadir pada kesempatan itu untuk sama-sama menjaga situasi dan keamanan daerah agar kemajuan NTB dapat diraih dengan cepat. Bagi Kapolda NTB tidak ada tempat sedikitpun bagi orang yang tidak ingin Daerah ini tidak Kondusif.

"Tidak ada ruang dan tempat sedikitpun di NTB bagi orang yang tidak menginginkan situasi aman," ucapnya dengan tegas.

Kapolda menyebutkan bahwa bahasa dan komunikasi menjadi sangat penting dalam rangka mengajak masyarakat NTB untuk menjaga daerah kita yang tercinta ini menjadi tetap kondusif.

Kegiatan Safari Ramadhan bersama Kapolda NTB dan Kakanwil Kemenag Provinsi NTB dihadiri Wakapolda NTB, PJU Polda NTB, Kapolresta Mataram, Kepala Kantor Agama Kota Mataram, Tokoh Agama, Tokoh masyarakat, masyarakat serta segenap Bhabinkamtibmas di wilayah Kecamatan Cakranegara dan Sandubaya.

Kegiatan dirangkaikan dengan dialog bersama masyarakat serta penyerahan bantuan kepada Masjid dan FKUB provinsi NTB yang diberikan oleh Polda NTB dan Kanwil Kemenag Provinsi NTB.(Adb)